
Protokoll der 1. Kreis-SV Sitzung Mainz Bingen 
 

Datum: 09.11.2017 

Ort: DGB-Haus, Mainz 

Sitzungsbeginn 09.07 Uhr 

 

Protokoll: Pauline, Lucas 

Sitzungsleitung: Pauline, Lucia 

 

 

1. Punkt der TO (Begrüßung und Vorstellungsrunde) 

Prüfung der Beschlussfähigkeit: 

29 Delegierte: beschlussfähig 

 

 

2. Punkt der TO (Einführung für Neue) 

Erklärung und Vorstellung des Plakats von Lucia 

 

 

3. Punkt der TO (Kommunikation in der Kreis-SV) 

kurze Gesprächsrunde 

 

 

Einschiebung neuer Punkt der TO: Probleme an Schulen 

- Mobbing 5 

- Rassismus 4 

Lösung: Methodentraining, Projekttage 

 

- Kommunikation Lehrer-Lehrer, Schüler-Lehrer, 

Lösung: SV-Briefkasten für Probleme, Sprechzeiten wahrnehmen bei Vertrauenslehrern, 

direkter Kontakt SV-Schüler, Schulelternbeirat, SV-Raum immer für alle offen 

 

kurze Diskussionsrunde Lösung 

Kommunikation und Mobbing unbedingt auf nächster Sitzung besprechen 

Diskussionsrunde geschlossen 

 

- keine richtige Schulleitung 

- Schüler-Schüler verstehen sich nicht 

 

- Frage, wie Schülervollversammlung 

versch. Sekundarstufen o. gesamte Schülerschaft in Turnhalle, Versammlung von 5-10 

Klasse und Oberstufe separat, Klassensprecher geben Infos und Kandidaten an Klasse 

weiter und nach 1 Woche wird das Ergebnis ausgetragen, Online abstimmen (virtueller 

Klassensaal Fronta App), Digitales Klassenbuch (App) 

 

- Schimmel in Turnhalle 



- keine Stimmberechtigung bei Gesamtkonferenzen (Privatschule) 

- absolut nicht modern 

- Schüler werden nicht ernst genommen 

- Eltern haben auch kein richtiges Stimmrecht (Privat) 

 

- Toilettentüren fehlen ?!?!?!?!?! 

- Toiletten dreckig, keine Seife, kein Toilettenpapier 

Lösungsvorschläge: selbst Seife mitbringen und einfach hinlegen  nein, weil dann 

macht Schulleitung noch weniger, Putzkräfte müssen animiert werden regelmäßig 

aufzufüllen etc., Hausmeister 

 

- Handyverbot (W-LAN für Oberstufe zum Lernen, nicht in Pausen) 

- kein MSS-Raum trotz Vorschlägen und Plänen 

Lösung: Schulelternbeirat, ADD, 

 

 

5. Punkt der TO vorgezogen (Vorstellung der Ämter und Wahlen/Entlastungen) 

Lucia erklärt Funktion verschiedener Ämter 

 

LSK-Delegierte: 

Lucia Berres: Gewählt 

Lasse Cezanne: nicht gewählt 

Lucas Fomsgaard: Gewählt 

Pauline Richter: Gewählt 

Aylin Gümüs: nicht gewählt 

Samuel Marx: nicht gewählt 

Paula Ewald: Gewählt 

Sophie Schmitz: nicht gewählt 

 

Vorstandsentlastung: 

Pauline Richter: Ja: MaS : entlastet 

Lucas Fomsgaard: Ja: MaS : entlastet 

Lucia Berres Ja: MaS : entlastet 

Ira: ja: 3, nein: 5, Ent.: MaS : nicht entlastet 

Marcel: ja:3 nein:4 Ent.: MaS : nicht entlastet 

 

Basisdelegierte:  

Mert Güngör:  gewählt 

Benjamin Zimmermann:  gewählt 

???:  gewählt 

 

Vorstandswahl: 

Sophie Schmitz: gewählt 

Lucas Fomsgaard: gewählt 

Lasse Cezanne: gewählt 

Leon Amtmann: nicht gewählt 



Emma Dusel: gewählt 

Aylin Gümüs: gewählt 

 

 

4. Punkt der TO (Vorstellung der Veranstaltungsbroschüre und Projekte des letzten 

Jahres) 

Veranstaltungsbroschüre wird weitergeführt (Lasse & Pauline stellen vor) 

DKMS 

SCHLAU 

 

 

6. Punkt der TO (Sonstiges, nächster Termin) 

Abstimmung ob Sitzung künftig in Ingelheim: Ja: MaS 

Diskussion Gleichstellung und Gleichstellungsbeauftragter an Schulen 

 

 

7. Punkt der TO (Feedback) 

Feedback: 

- sehr gute Sitzung 

- manche haben wenig mitgearbeitet 

- Beschlussfähigkeit 

- viel geschafft 

- gegen Ende nicht mehr viel Konzentration 

- gute Struktur 

- Austausch mit anderen Schulen gut und andere Meinungen einzuholen 

- gute Diskussionsbereitschaft 

- hat Spaß gemacht 

- gute Problemlösung 

- gute Zeit nicht zu lange 

- Projekten von letztem Jahr weiter geführt 

 

 

 

Sitzungsende: 12.40 Uhr 


